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Ich hoffe, dass mit den Sabiri Einnahmen unsere Etatunterdeckung dieses Jahr schon egalisiert
wurde.

Ansonsten wird es ein sehr großer Spagat, die Mannschaft nicht zu schwächen und trotzdem
Einnahmen zu generieren.

Erste Streichkandidaten wären sicherlich Gislason, Alushi sowie Brecko und Sepsi. Die
letztgenannten jedoch nur, wenn Spieler verfügbar sind, die im Gesamtpaket günstiger sind.
Wichtig wäre ein guter offensiver Außenbahnspieler. Am besten würden mir hier Holtmann und
Thommy gefallen, wobei beide zuletzt leider spielten.

Bei den auslaufenden Verträgen würde ich mir eine Verlängerung bei allen Spielern wünschen,
wobei ich selbst nicht daran glauben kann.

Leider, weil alle 4 sehr interessante Spieler sind, die ihren Wert künftig deutlich steigern
können.

Ich wünsche ihnen viel, viel Glück bei den Entscheidungen und Verhandlungen, Herr
Bornemann.

Hiervon dürfte wohl sehr stark abhängen, wohin unser Weg in der nahen Zukunft führt.
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